

## Primer Consejo Municipal de Gestión del Riesgo

*Esta es la primera jornada realizada en el 2017 por la dependencia de la Administración Municipal para fortalecer la articulación de instituciones en la atención a emergencias*



Con la participación de entidades como Acueducto y Alcantarillado, Cruz Roja, Procuencia Río Las Piedras, CRC, Serviaseo, Compañía Energética de Occidente y Procuraduría Ambiental, la Administración Municipal a través de la Oficina

Asesora de Gestión del Riesgo, realizó el primer Consejo Municipal de Gestión del Riesgo en las instalaciones del auditorio CAM.

Durante esta sesión, se desarrollaron temas como la creciente súbita del río Molino que generó una alerta amarilla en Popayán la semana pasada, y se definieron procedimientos para la articulación de los organismos de socorro en situaciones de emergencia.

Representantes de sectores como La Gran Victoria y el barrio Junín también participaron de este Consejo, en el que se concertaron una serie de alternativas para mejorar las condiciones de 8 familias que resultaron afectadas luego de los deslizamientos presentados en estos dos sectores de la ciudad.

Al final de esta jornada se definió la creación de una mesa técnica "con la que se estudiarán punto por punto las posibles soluciones para resolver las problemáticas de los últimos días en Popayán", declaró Luis Felipe Pino, jefe de la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo, quien encabezó la sesión.

\*\*\*

Conferencista internacional dio pautas para salvar vidas en la vía

*En su intervención, el especialista hizo una radiografía del Sistema de Emergencias Prehospitalarias de la ciudad.*



En el Teatro Municipal 'Guillermo Valencia', el doctor Edgar Lugo Calderón, técnico en Emergencias Médicas de la Universidad de Costa Rica, médico especialista en Salud Ocupacional de la Universidad de Cartagena, coordinador científico e instructor de la Escuela Colombiana de Medicina de Urgencias y director de la Cruz Roja seccional Bolívar, dictó la conferencia 'La calidad en la atención pre hospitalaria y sus alcances'.

La actividad dirigida a miembros de los distintos organismos de socorro de la ciudad, entidades gubernamentales, empresas del área de la salud, universidades y asesores de calidad; fue convocada por el Cuerpo de



Vive el  
**CAMBIO**

# COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 309

Bomberos Voluntarios de Popayán en alianza con la Administración Municipal 'Vive el Cambio' a través de su Secretaría de Tránsito y Transporte, y la Agencia Nacional de Seguridad Vial, en la articulación institucional que llevan a cabo a través del convenio 'Salvar vidas en la vía', que busca reducir los índices de accidentalidad y morbilidad en la capital caucana.

Cabe recordar que en mayo del 2016, la Administración Municipal de Popayán y la Agencia Nacional de Seguridad Vial firmaron un importante convenio interadministrativo que permitirá la ejecución del proyecto: Reducción de la mortalidad por accidentes de tránsito en sitios de concentración de la capital caucana.

\*\*\*

## Un requisito que puede salvar tu vida

*Asegúrate que tu vehículo esté en óptimas condiciones y aporta a la seguridad vial de tu ciudad*



Para la Administración Municipal es importante garantizar la seguridad vial en la ciudad de Popayán, por esta razón queremos invitar a los payaneses a realizar la revisión técnico mecánica de su vehículo en el Centro de Diagnóstico Automotor de Popayán-CDA. Una entidad pública adscrita al Ministerio de Transporte, comprometida y capacitada para prestar un servicio transparente y de calidad a sus clientes.



Vive el  
**CAMBIO**

# COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 309

A través de la regulación del Ministerio de Transporte el CDA tiene definidos los precios de sus servicios, los que una vez recaudados se convierten en recursos para la sostenibilidad de la entidad e inversiones en campañas que aportan a la seguridad vial de la ciudad.

Los ciudadanos pueden acceder a este proceso de regulación obligatorio por las siguientes tarifas, motocicleta \$109.567, vehículos livianos \$165.459, vehículos pesados \$256.173. El Centro de Diagnóstico Automotor de Popayán se encuentra ubicado en la Carrera 2 No. 21CN-195 entrada sur-norte, y presta sus servicios de lunes a viernes de 8:00 a.m. a 12:00 m. y de 2:00 a.m. a 6:00 p.m., y sábados de 8:00 a.m. a 12:00 del mediodía.

\*\*\*

## AGENDA PARA 'EL CAMBIO'

### Conversatorio 'Postconflicto y nuevo periodismo del siglo XXI'

El próximo 9 de febrero en el marco del Premio de Periodismo 'Alberto Lleras Camargo' y la celebración del Día del Periodista, se realizará el conversatorio liderado por la Alcaldía de Popayán y la Universidad del Cauca, con el apoyo del Banco BBVA. Lugar: Paraninfo Francisco José de Caldas, 3:30 p.m.



Premio de  
periodismo  
*Alberto Lleras Camargo*

• CONVERSATORIO •

*Postconflicto y nuevo  
periodismo del siglo XXI*

**9** HORA *Paraninfo Francisco  
José de Caldas de la  
Universidad del Cauca*  
Feb. *3:30 p.m.*

ORIENTADO POR:

*Claudia Morales Darío F. Patiño Juan Manuel Ruiz Darío Forero Alfonso Ospina*

Moderadores:  
*Francisco Tulandé y Juan Carlos Varona*

ORGANIZAN:

Con el apoyo de:  
**BBVA**

\*\*\*

## Rueda de prensa



**Rueda de prensa**  
Plan de recuperación de vías  
Fecha: Lunes 23 de enero  
Hora: 9:00 a.m.  
Lugar: Sala de Juntas de la  
Secretaría de Infraestructura

Convoca:  
Secretaría de Infraestructura y  
Movilidad Futura SAS



\*\*\*

Oficina de Prensa y Comunicaciones  
Alcaldía de Popayán